

Stadt tritt bei neuer Sporthalle aufs Gas

Die Bauarbeiten zur neuen Dreifeldsporthalle in Staßfurt-Nrod schreiten schnell voran.

Ein Grundgerüst ist bereits zu erkennen. Die Stadtverwaltung begleitet die Arbeiten und ist zu regelmäßigen Bauberatungen vor Ort. Damit das vorgelegte Tempo beim Neubau eingehalten werden kann, braucht es am morgigen Donnerstagabend noch einen Beschluss des Staßfurter Stadtrats. Dieser sieht vor, rund die Hälfte der Gelder, die für die Sporthalle im Jahr 2017 im Haushaltsplan festgeschrieben sind, schon in diesem Jahr freizumachen. So können noch in diesem Jahr entsprechende Aufträge an die einzelnen Gewerke vergeben werden. Foto: Franziska Richter
